



開校145周年

明治7年開校

旭 覺

おおい

《学校の教育目標》

- ・仲よくする子
- ・考える子
- ・たくましい子

(TEL) 049-261-0242 (FAX) 049-261-0243 校長 本川秀知

「新しい年を迎えるための締めくくりを」

校長 本川秀知

『私たちは音楽会のためにたくさん練習してきました。練習では「子音をもっと大切に！」「声をもっと前に」とたくさんのごを教わりました。今日は練習の成果を出きって、2曲とも心をこめて歌いました。最初から最後まで笑顔で歌って、歌い終わった後、とても楽しいなと思いました。2曲あつという間でした。まだまだ歌いたかったです。』（音楽会後の感想 5年生）

11月8日(金)に校内音楽会、11月9日(土)に公開音楽会がありました。子どもたちは、練習の成果を発揮して、保護者や地域の皆様と「感動の時間」を共有することができました。子どもたち一人一人の頑張りに拍手を送るとともに、保護者・地域・ご来賓の皆様のあたたかい支援に感謝を申し上げます。

第4回学校運営協議会「ASN会議」が11月19日(火)に開催されました。今年は、「ASN安全スタンダード」「ASN学習スタンダード」「ASN環境スタンダード」づくりに取り組んでいます。学校・地域・家庭・行政が力を合わせて、子どもたち、家庭、地域のためにできることを話し合っているところです。形になったこと保護者や地域の皆様にお知らせしていこうと考えています。まずは「安全マップ」づくりへの地域情報の提供をお願いいたしましたところ、たくさんの情報をいただくことができました。これからも、子どもたちの安全の確保、学習や環境の充実のために力を合わせて参ります。ご協力をよろしくお願いいたします。



11/19 「第4回学校運営協議会(ASN会議)」

平成30年度から算数を中心とする授業力向上の研究をしてきましたが、去る11月22日(金)にふじみ野市教育委員会や市内外の先生方、大井小学校学校運営協議会委員の皆様、総勢50名を超えるお客様をお迎えて、研究発表会を開催することができました。公開授業では、いつも通り算数を意欲的に学び、自分の考えを伝えあい、学び合っている児童の姿をたくさん見ることができました。参会の方々からは、真剣に、楽しく学ぶ子どもたちに感心し、たくさんのお褒めの言葉を頂戴しました。今後の課題は、全児童の学ぶ意欲の向上を図ること、さらに思考を深める授業をつくりあげること、研究成果を算数以外の教科に活用することがあげられます。今後も、教職員一丸となって、大井小学校の子どもたちの学びの充実に努めてまいります。

朝晩の冷え込みが日に日に増してくる今日この頃です。学校の桜もほぼ葉を落とし、もみじの紅葉も進みました。学校の様々な場所で冬の到来を感じます。もうすぐ12月です。令和2年(2020年)まであと一か月となります。平成31年・令和元年をいねいに締めくくり、子供たち一人一人が希望に満ちた新しい年を迎えられるように支援してまいります。

12月の行事予定

日	曜	行事等
1	日	
2	月	教育相談日（さわ相）
3	火	本部会
4	水	お話朝会 教育相談日（SC）
5	木	委員会 5・6年非行防止教室
6	金	読み聞かせ
7	土	資源回収予備日
8	日	
9	月	
10	火	
11	水	表彰朝会 教育相談日（さわ相）
12	木	クラブ 6年租税教室 2・3校時
13	金	運営委員会 特別支援学級学習発表会
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	
18	水	短縮4 音楽朝会
19	木	短縮4
20	金	短縮4 給食最終日
21	土	
22	日	
23	月	特短3
24	火	特短3 終業式
25	水	冬季休業日
26	木	↓
27	金	↓
28	土	↓
29	日	↓
30	月	↓
31	火	↓



感動の「校内音楽会」！ 「公開音楽会」！

11月8日（金）に校内音楽会、9日（土）に公開音楽会が開かれました。児童は、これまで練習してきた成果を精一杯発表し、体育館の中は美しい音楽で包まれました。ご来賓の皆様、地域の皆様、保護者の皆様、温かい拍手をありがとうございました。



健康な体づくりを！！

栄養教諭による食育授業（5年生）

給食センター調理員による給食訪問（6年生）

食に関する正しい知識と、望ましい食習慣を身に着けるために食育を進めています。

15日（金）には、栄養教諭を招いて5年生が5大栄養素について学びました。また、給食センターより、2名の調理員が来校し、6年生の児童と一緒に給食を食べながら、給食について

の疑問や希望などを積極的に話していました。



12月の生活目標

「すみずみまできれいにしよう」